

Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben mit 2. Platz bei der Vergabe der "Sterne des Sports Silber" in Erfurt ausgezeichnet



In diesem Jahr bewarben sich 150 Vereine aus ganz Thüringen um die "Sterne des Sports" - eine Auszeichnung für herausragende gesellschaftliche Leistungen in den Bereichen Integration, Gewaltprävention, Umweltschutz und Gleichstellung. Am Montag, 26.11.2012 wurden nun die Preisträger im Erfurter Kaisersaal geehrt. Dabei wurde der Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben auf den 2. Platz votiert. Zuvor konnte der Verein mit Stammsitz in Elxleben bereits im Landkreis Sömmerda die Auszeichnung „Stern des Sports Bronze“ als Erstplatzierter entgegen nehmen, mit dem die hervorragende Vereinsarbeit gewürdigt wurde.

